

Nous sommes en train de procéder à l'assainissement de notre système de santé corrompu et au moins 3 à 6 fois trop cher - c'est un travail de fond !

Nouveauté ! Moyennant seulement 150 francs par mois (!)

Vous économisez beaucoup d'argent chaque mois avec la

caisse d'assurance maladie

uniforme « EKK »

+ des articles de marque beaucoup moins chers grâce à l'initiative

« Stop-Schweiz-Zuschlag.ch »

Nous ne payons plus qu'un « prix moyen européen »

+ « Stop-Spitalfinanzierung.ch »

Le canton de Zurich paie à lui seul chaque jour 4 200 000,00 francs.--!! - Une escroquerie « légale » à hauteur de plus d'un milliard dont nous, les contribuables, sommes victimes !

Ensemble, nous pouvons réussir, pour le bien commun !

[Page suivante](#)